

L'Assemblée Nationale Constituante réaffirme son engagement envers la paix au Venezuela



Caracas, 31 juillet (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a réaffirmé son engagement envers la démocratie, la liberté et la paix à l'occasion du 2e anniversaire de son installation.

Depuis le Panthéon National, situé à Caracas, la capitale, le président de cet organe législatif, Diosdado Cabello, a donné lecture d'un décret émis par les députés dans lequel ils réitèrent l'accompagnement du peuple pour garantir la stabilité dans le pays.

Ils ont également réaffirmé le serment d'unité, de lutte, de bataille et de victoire pour préserver la souveraineté, l'indépendance et l'intégrité de la patrie avec la force et la dignité des citoyens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197692-lassemblee-nationale-constituante-reaffirme-son-engagement-envers-la-paix-au-venezuela>



Radio Habana Cuba